



Le week-end du 11 et 12 juin 2022, ont eu lieu les Fêtes Consulaires à Lyon (France). Avec 66 consulats, l'objectif pour les visiteurs était de partir à la découverte des pays du monde.



Notre Association «Les Enfants de l'Arc-en-Ciel» a eu le privilège de faire partie de cet évènement, grâce à Mme la Consule, Béryl Maillard qui nous a accueillis sous le chapiteau officiel de la République Dominicaine.

Nous remercions Mme la Consule pour son hospitalité et sa gentillesse qui nous ont permis de faire connaître à une plus grande échelle notre action pour les enfants défavorisés de Cabrera. Nous espérons ainsi avoir pu retenir l'attention de plusieurs personnes.





République Dominicaine
Tout ce dont vous rêvez

